

MORIYA フォトニュース

おいしいお米にな～れ！ 3小学校合同田植え作業（5月16日）

立沢里山で、大井沢・松前台・御所ヶ丘小学校の5年生約200人が田植え作業を行いました。事前準備や当日の指導は、「立沢里山の会」などボランティアの方々。丁寧に田んぼの歩き方や苗の植え方を教えてもらった子どもたちは、楽しみながらも一生懸命に田植えをしました。



子どもは元気が一番 第7回高野こいのぼりまつり（5月5日）

2年ぶりに開催された高野こいのぼりまつり（主催：高野まちづくりの会）。当日は、晴天にも恵まれました。元気な宣誓、歌の合唱、こいのぼりくぐりなど、子どもたちの楽しそうな様子に、地域の大人たちも満面の笑みを浮かべていました。

きれいなまちへ ポイ捨て等防止条例施行記念キャンペーン（5月20日）

市民に条例を再認識してもらい、さらにきれいなまちにするため、守谷駅周辺でキャンペーンを行いました。今回の参加者は約120人。日々、精力的に活動している守谷駅前クリーンズ・もりやをきれいにしてしよう会などのボランティア団体や市民の方々が、皆さんに協力を呼びかけました。



守 谷産の食材を使った 料理コンテスト（5月12日）

市制施行10周年を記念し、守谷駅西口駅前広場でMOCOフェスタと同時開催した料理コンテストでは、最終選考に残った5作品から一般来場者の投票により、「守谷ねぎ棒'S」が優秀賞に選ばれ、「守谷グルメ」として認定されました。用意した200食分が早々に完売するなど、大盛況でした。